

Ratifican Pastores por la Paz solidaridad con Cuba



La Habana, 25 jul (RHC) Integrantes de la XXVII caravana interreligiosa Pastores por la Paz ratificaron este lunes la solidaridad con Cuba y su pueblo cuya resistencia ante el bloqueo económico de Estados Unidos despierta la admiración del mundo.

Así lo expresaron al iniciar el programa de visitas al municipio de Viñales, en la occidental provincia de Pinar del Río, donde permanecerán hasta este miércoles para sostener encuentros con los lugareños, recorrer centros asistenciales, productivos y sitios históricos de la localidad.

Gail Walker, directora ejecutiva de la organización e hija del fallecido reverendo estadounidense Lucius Walker, patentizó que el espíritu y legado de su padre prosiguen vivos entre esos activistas para quienes retornar a Cuba, es un privilegio, acotó.

La caravana, que arribó a la nación caribeña el pasado día 19 procedente de México tras recorrer ciudades de Estados Unidos, cuenta entre sus filas con el sacerdote episcopal Arturo Carrasco, quien confesó estar impresionado por la capacidad de los isleños, la creatividad y manera de enfrentar la hostil política de Washington hacia la mayor de las Antillas.

Los pueblos del mundo debemos disculparnos con Cuba y su gente por la incapacidad para terminar con el bloqueo, debemos hacer algo para ponerle fin, sentenció el religioso mexicano.

La XXVII caravana de Pastores por la Paz está conformada por religiosos procedentes de México, Europa y Estados Unidos y parte de ella asistirá a los festejos centrales por el 26 de Julio, Día de la rebeldía nacional, en la central provincia de Sancti Spíritus. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101006-ratifican-pastores-por-la-paz-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba